

Ensayo Final asignatura Diseño Cultura Visual y Educación

Como conclusión final del desarrollo de esta asignatura, en clase visualizamos la película “The Five Obstructions”, a raíz de esta y comparándola con la experiencia en este cuatrimestre, tienen muchas similitudes.

En la película el protagonista se sometía a diferentes retos creativos que se les pedía, esto se puede relacionar muy bien con la asignatura, ya que al principio y a través de todos los trabajos que hemos realizado nos sometíamos al mismo proceso que el protagonista.

Este, al principio, al igual que nosotros cuando se le explicaban las condiciones de cada corto que tenía que realizar, a lo largo de la película, este no sabía cómo iba a desarrollar o resolver lo que se pedía. Esto también se veía un poco reflejado en nosotros, ya que cuando se nos exponían las diferentes experiencias o trabajos que teníamos que realizar, de primeras era confuso, a veces hasta salíamos confundidos porque no sabíamos cómo resolverlo o cómo tratarlo.

Pero mediante el desarrollo de las experiencias encontrábamos la manera de resolverlo, utilizando a veces hasta soluciones que cuando se nos expusieron los requisitos que deberíamos seguir, nunca hubiéramos pensado que íbamos a solucionarlo así.

A través de la resolución de estas hemos aprendido cosas nuevas y ampliado nuestra manera de resolver asuntos que no creíamos posibles de entender.

Al final de cada tarea que se le pedía al protagonista, este se sorprendía de lo que había sido capaz de lograr, pero a la vez estaba la incertidumbre de saber si su obra estaría a la altura de las expectativas o dentro de las instrucciones de las cuales les había indicado el hombre que le decía los requisitos para hacer los cortos y si este estaría conforme con el resultado que el protagonista le presentaba.

Al final de la película se observa todo ese viaje personal y artístico que había pasado el protagonista a lo largo de la realización de los cortos.

Esto también lo veo muy reflejado con el desarrollo que hemos tenido a lo largo de la asignatura, en un primer momento creo que ni yo ni ninguno de mis compañeros nos imaginaríamos, que por ejemplo trabajaríamos con una herramienta como es la IA, como es experimentar con esta tan reciente herramienta que tenemos a nuestra disposición, y menos que podríamos llegar a publicar un catálogo o trabajar como un equipo en esta asignatura.

Creo que todos, al igual que el protagonista de la película “The Five Obstruction”, hemos tenido un gran desarrollo artístico, mental y hasta hemos aprendido cómo es trabajar en grupo para sacar algo adelante entre todos con la ayuda y colaboración de los demás.

A parte de abrir la mente y darle al coco o profundizar en temas que no tocamos en otras asignaturas con las primeras experiencias, que se nos proponían, como es indagar en recuerdos olvidados, infancia, pensamientos profundos, o desarrollar un proyecto a través de un motivo y construir toda una narrativa...

Como conclusión esta asignatura nos ha hecho explorar en diferentes campos y aprender cómo sobrellevar los distintos requisitos que se nos pedían y obtener resultados bastante interesantes que hasta nos podrían llevar a desarrollar otros proyectos a raíz de estos resultados .

En general una asignatura que te hace pensar, reflexionar, pero a la misma vez crecer tanto como en lo creativo como en otros ámbitos, como aprender cómo sería el trabajo en una empresa donde no dependes de ti, si no de un grupo, una asignatura que al final creo que ha sido bastante interesante y gratificante para mi y espero que para mis compañeros o “equipo” haya sido la misma sensación.